

NOTA DE DUELO

DR. CALIXTO ELÍ MONCADA ROMERO

Con gran tristeza debemos participar el fallecimiento del Dr. Calixto Elí Moncada Romero, ocurrido en la ciudad de Mérida, el día de 2017.

El Dr. Moncada nació en la ciudad La Grita, estado Táchira, Venezuela. Sus padres fueron Moncada y . Vivió sus primeros años en La Grita donde cursó su educación primaria y el bachillerato.-Estudió Psicología en la Universidad Central de Venezuela, Caracas, 1980) y Derecho en la Universidad de Los Andes, obtuvo el título de Dr. en Desarrollo Agrario, en la Universidad de Los Andes, Mérida. Ingresó al Departamento de Ciencias de la Conducta, Facultad de Medicina de la Universidad de Los Andes en Mérida, donde desarrolló una labor encomiable como docente en pregrado. Publicó valiosos artículos MedULA, la revista de nuestra Facultad de Medicina. También colaboraba y asesoraba en el Centro de Investigaciones Psicológicas de la Facultad de Medicina de la Universidad de Los Andes, contribuyó significativamente a fortalecer líneas esenciales de trabajo académico y fue tutor de proyectos de investigación. Aun después de jubilado (20---) mantuvo infatigablemente sus actividades docentes y de asesoría de las tesis de estudiantes de postgrado. El Dr. Moncada estuvo muy ligado a MedULA, aportando valiosas sugerencias que siempre fueron bien recibidas. También sirvió asesorando a la revista en aspectos relacionados con su especialidad y antes de ser miembro de la Comisión Editorial y del Consejo Editorial, actuó como árbitro, evaluando artículos enviados a la misma, labor que cumplió con gran pulcritud ética, como se espera de los árbitros evaluadores. En el año 20--- - fue elegido como Editor Asociado de MedULA, cargo que ejerció con toda entrega. Cultivó numerosas amistades, a las cuales atendía con gran amplitud y sinceridad.

Al Dr. Moncada le sobreviven su esposa Ivonne y sus hijos Ivonelia y Carlos Elí. Su partida física es una pérdida irreparable para la Facultad de Medicina, la ULA y para la revista MedULA, y provoca una gran pena a sus familiares y especialmente a quienes tuvimos la suerte de contarnos entre sus amigos. Su ausencia es insuperable.

Paz a su alma.

Por la Comisión Editorial

Prof. Pedro José Salinas
Editor Jefe